过失生人

支援期間中に大変か世話になりました。本当に ありがとうございました。おんの手紙が遅くなってしまい 中に訳ありません。ペアレンツを卒業して、毎日小さい 生活し、あっという間に「年が過ぎています。この当たり前の 生活が送れている事が本当に嬉しく、幸せだと感じないます。 奥心返せば小学校3年生から行き渋りが始まり、 4年生から不登校に「よりまして、一元々保育園の頃から 行き渋り、母子依存、色々小どんでいまして。夏瀬村ろ だったこともあり、包のなる際院へ名すき、スケールカウンセラー (対策学校)など、色のな所へ相談をしましたが、 「中美子をみましょう…」「イ寺ちましょう…」本当にこのままでいいのかと 不安がらのるばかり、そんな時出会ったのが木野失生の本 『無理に学校八行がなといいは本当からでした。まかったが 自分の事にあるはまりました。完璧主義なり生格な私は、 自分の考点を押い付け、失敗いないよう先回りをに子をだいまた。 息子はひな私にからぶされてしまってのだとわかった時は 本当に驚き、小声けな、反省ほで。 もうペアレンツキャンプへおり取いするしかないと、主人との考えは一致 LIUT-

支援を決めてから辻失生との電話相談がみらまりました。まず、これが話す言葉、こまかく教文を頂き、並から話をしてもらい、話い方、話す言葉、こまかく教文を頂き、並から話をしてもらい。 もう泣きながらも新得している様子がみなました。自分自身もこのままではいけない。と、どこかでわらっているのでろうと思いました。この日を境にくっと は変かり、目標を学校へと変える事ができました。朝、車で送る日もありましたが、歩って登校の事ができた日の事をためることにありません。

登校できるようになってからも、 はりそか色のな反発なかありましば、 あいに辻先生に相談できる。という私の安心感があり、私も変わっていけたと思います。 か変わっていくのもわかりました。 どれな話も 関いてくださる辻先生には感謝しかありませんの

でする。 では、これでは、1日も休まが登校しました。 では、では、から年の4月が 中学性になりました。自分で決めていしったしい書に入部しまた。 自転車で登校にたではよりとり高、てきます。それだけで本当に ない気持分でいっぱいになります。 相変からず、クチを診事を 分いですい。需る時間を遅く、いい配はありますが 过先生の教文をだかず、言かで言かか、」ではなく、とまかく聞かなと

家庭教育を学べていなから、私はずって問達が下生ま、子育では下変だと感じながら、子育で発売けていたと思います。 ペアレンツに出会えた事、そしてどんな話もあたたかく聞いて下さた、生にじから感謝しています。 「親が安かんば子が安かる」 これからも子育てを楽しんでいきたいと思います。 本当に ありがとうつばれました。